



Comunicado

No. 293

Ciudad de México, 25 de octubre de 2018

Presenta SEP libros que detallan las riquezas de los murales de su sede central

Son obras que buscan despertar la curiosidad al visitar la SEP, asegura el subsecretario Ávila Díaz

El funcionario clausuró el Simposio Internacional Nuevas Miradas a los Murales de la Secretaría de Educación Pública

En el marco del Simposio Internacional Nuevas Miradas a los Murales de la Secretaría de Educación Pública, el subsecretario de Planeación, Evaluación y Coordinación, Antonio Ávila Díaz, presentó los libros Paseos por los Murales de la SEP y Los Murales de la SEP, en los que se detalla la riqueza histórica y pictórica que se encierra en los muros de la dependencia encargada de educación nacional.

En representación del secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán, Ávila Díaz expuso que ambos libros fueron concebidos como parte del ciclo conmemorativo que concluyó con la organización del simposio internacional, aunque tienen una naturaleza distinta.

Paseos por los Murales de la SEP, comentó, es una guía práctica para quienes visitan las instalaciones de la institución, enclavada en el Centro Histórico de la Ciudad de México, y quieren conocer la riqueza artística del muralismo mexicano.

Los Murales de la SEP, en cambio, contiene una enorme riqueza visual y la visión de los especialistas en la materia y del patrimonio arquitectónico de la "casa de la educación".

El subsecretario Ávila Díaz, dijo al clausurar los trabajos del simposio, que ambas obras literarias despertarán la curiosidad e interés de todos sus visitantes, por todas las historias que se anidan en los muros de la SEP.

En la clausura del simposio internacional, estuvieron presentes la coordinadora del Programa de Visitas Escolares a la SEP, María Rabanal Acero; la investigadora del Instituto de Investigaciones Estéticas de la UNAM, Dafne Cruz Porchini, y el director general de Proyectos Editoriales y Culturales de la SEP, Héctor Orestes Aguilar.

Después de la clausura, los asistentes al simposio internacional pudieron visitar la oficina de Vasconcelos, la cual se abrió al público.

0-0-0-0